

Das Osterei kommt nun per Drohne

Die Ostereier kommen heut per Drohne,
Der Has hat dafür keine Lust.
Jedesmal ist's eine anstrengende Maloche,
wenn Ostern kommt, dann hat er Frust.

Hunde sparen sich den Affentanz,
per Drohne geht es auch viel schneller,
auch die Eier bleiben eher ganz,
und zieren bald auch leere Teller.

Nur das Anmalen ist noch Schufferei,
ein Roboter sollte das locker schaffen.
Dann hät der Has wieder mehr Zeit für Rammelei,
und die Kinder hätten wieder was zu gaffen!

Aber so liegt der Has im hohem Gras,
hält die Fernsteuerung ganz bequem.
Und gibt mit den Knüppeln heftig Gras,
und man kann ein Ei mal fliegen sehn!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)